



BIBIANA MAMANI

ESCASO ES EL PÚBLICO QUE ACUDE AL COMERCIO ESTABLECIDO EN EL TERMINAL, A CAUSA DE LA PROLIFERACIÓN DEL COMERCIO INFORMAL.

Piden mayor fiscalización para el comercio informal

Locatarios del Terminal Arica-Tacna denuncian merma en sus ingresos, también piden retén móvil.

Bibiana Mamani H.
 cronica@estrellaarica.cl

Preocupados se encuentran los locatarios del Terminal Internacional Arica-Tacna, ya que los últimos meses han notado una merma significativa en sus ingresos tras la proliferación del comercio informal de alimentos afuera del recinto. Motivo por el cual piden que la Municipalidad de Arica refuerce la fiscalización del sector.

“Desde el 2022 cuando se inauguraron los locales del terminal empezamos a tener problemas con el comercio informal que ha ido creciendo, pero ha sido tanto este año que se conversó con el alcalde, concejales y el administrador del Terminal Internacional; por eso un tiempo mandaron inspectores municipales en horario restringido. Por lo tanto, no fue un 100% de fiscalización, por eso creemos que ha sido insuficiente el apoyo hacia nosotros, quienes pagamos arriendos, contribuciones, personal entre otros. Entonces estamos entre la espada y la pared con algunos pagos por esta competencia es desleal”, aseguró Sergio Mendoza, locatario del

Terminal Internacional Arica-Tacna.

PIDEN FISCALIZADORES

Los afectados señalan que los únicos meses fuertes son diciembre, enero y febrero. “El comercio informal se ubica al frente del terminal, pero los fiscalizadores solo estaban de 18 a 22 horas. Algo que duró seis meses, pero hace dos que no se ven por aquí, y nosotros necesitamos que vuelvan al sector porque las ventas han mermado y ya no alcanzan para pagar sueldos”, comentó María Henríquez, locataria.

Otra de las solicitudes de los locatarios, está relacionada con la seguridad. “Necesitamos que vuelva el retén móvil porque los turistas son asaltados, hay lanzazos o son agredidos por no dar monedas”, dijo Nancy Lázaro, locataria.

Ante este problema se consultó a la Municipalidad de Arica, pero al cierre de esta edición no se obtuvo una respuesta.

En cuanto al Retén Móvil, el teniente coronel Raúl Arismendi Atencio, informó que “el retén móvil se ha mantenido operativo en horario diurno, en forma alternada, dependiendo de los horarios que nos

MAYOR CLARIDAD EN BOLETA DE LUZ

Otro tema que también preocupa a los locatarios son las cuentas de luz, por eso piden mayor claridad. “Los locales no tienen una boleta de cobro directo con CGE, sino que la empresa le cobra al municipio y ellos nos cobran a nosotros. Pero con el tiempo hemos notado un alza en las cuentas, las que pasaron de 17 a 30 mil pesos. Después de 51 mil pesos a 182 mil, pero no sabemos cuántos kilowatts consumimos, por eso pedimos transparencia en los cobros. Esto se conversó con el administrador y se pidió un informe, el cual demora más de 3 meses, pero no venía detallado. Por lo tanto, no sabemos cuanto pagamos por kilowatt”, dijo Mendoza.

entrega la focalización. Es decir que los servicios policiales de éste, van a depender de la movilidad del delito. Por ende, su ubicación actual, es variable toda vez que aquellos lugares donde se registran alzas en los delitos violentos que afectan a las personas, tienen la prioridad para destinar los medios de vigilancia”.